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だんだん秋が感じられる季節となってきました。しかし、まだ暑い日は続いているので、
コロナウイルス感染予防と同時に熱中症対策もしっかりと行っていきましょう。
昨日は、生徒会役員選挙がありました。立候補者の演説をしっかりと聞いて、よく考えて

から投票することができましたか。新しい生徒会役員と共により良い広尾中を創り上げてい
きましょう。
運動会や若木祭等、これから学校行事がたくさんやってきます。ハードなスケジュールに

なると思いますが、体調を崩さずに頑張っていきましょう。
３年 吉田 夏奈子

加計塚小学校での様子

広尾中紹介をしました！
期末考査最終日の11日(金)に、広尾小学校、常磐松小学校、臨川小学校、加計塚小学校の

４校で広尾中紹介をしました。主に、小学校と中学校の違い、委員会活動や部活動、主な年
間行事についての説明をしました。その後、小学生と部活動体験を実施しました。初めて体
験する部活動に目を輝かせている小学生も多かったです。今回の広尾中紹介で広尾中学校へ
興味をもってくれる人が増えれば良いと思います。皆さんも一人一人が広尾中学校の生徒で
ある意識をもち、「広尾中学校に入学したい！」と思う人を増やせるようにしましょう。１
年生の皆さんは、委員会や部活動の一員として来年紹介に行くと思います。各小学校での体
験でや発表の写真を載せるので、来年に向けてイメージを膨らませてください。

３年 根本 葉菜

広尾小学校での様子



期末考査を終えて
皆さん、前期期末考査お疲れ様でした。テ

ストが終わり、ほっとした人も多いのではな
いでしょうか。特に、１年生にとってはこれ
が初めての定期考査だったので、緊張したか
もしれません。ところで、皆さんは定期考査
が終わった後、きちんと復習をしています
か？今回は数学科の先生に復習の仕方につい
てアドバイスをいただきました。
《良い復習の仕方》
１ 間違えた問題をやり直す！
自分の力で解けるようになるまで、何度も

何度も繰り返し取り組む。自分の力だけで正
答を導けない場合は、担当の先生に質問しま
しょう。
２ 試験の際に間違えた理由・原因を突き止
め、今後に活かす。
定期考査は、自分のできなかったことをで

きるようにする絶好の機会です。9教科もあっ
て大変だと思いますが、間違えてしまった問
題を見直し、次に活かしていきましょう！

２年 三浦 梨子・３年 冨田 桃子

ご協力ありがとう
ございました!!

皆さん、ペットボトルキャップ回収キャン
ペーンにご協力していただきありがとうござ
いました。
クラス別回収量の１位は２年１組が8144

ｇという結果になりました。これはペットボ
トルキャップ1個を2.5gとすると、ペットボ
トル約3257本になります！
また個人別の回収量では、川﨑先生が

3430ｇというペットボトル約1327本分の量
を集めてくださいました。そこでたくさんの
キャップを持ってきてくださった川﨑先生に
質問をしてみました！
Q 集まったペットボトルキャップで世界の子
供たちが少しでもこうなれば良いと思うこと
を教えてください。
A 世界の子供たちの病気が治り、健康に暮ら
せるようになってほしいと思います。
また、このようなキャンペーンに参加する

ことで、皆さんが、自分の身の周りだけでな
く、もっともっと広い世界に目を向け、全て
の人の幸せのために、自分にできることに挑
戦するようになってくれると嬉しいです。
このキャンペーンをきっかけに自分自身の

行動を振り返り、集まったキャップがどのよ
うに役立つか考えてみてくださいね！

２年 中村 紗奈

臨川小学校での様子

常磐松小学校での様子

前回の中央委員会で９月23日(水)から９月
25日(金)までの２日間、挨拶運動を実施する
ことが決まりました。朝の８時から生徒会役
員、学級委員、各専門委員長が校門や昇降口
に立ち、皆さんと挨拶をします。
前期ももう少しで終わりです。前期の良い

しめくくりになるように全員で気持ちの良い
元気な挨拶をしましょう！

２年 三浦 梨子・３年 冨田 桃子

挨拶運動について


